

EU-Konformitätserklärung

aroFOL®
docuFIX®
docuCARE®
flexiPAK

Identifikationsnummer der Erklärung: FV_02_DOCCES

Wir, die

VEREINIGTE PAPIERWARENFABRIKEN GmbH

Industriestraße 6

91555 Feuchtwangen

erklären die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser EU-Konformitätserklärung gemäß Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR).

1. Gegenstand der Erklärung

Folien- und Sicherheitstaschen

Eigenmarke: docuCARE® classic eco Standard

Kennung/Artikelnummer: 2FSDC260011-2FSDC260029, 2FSDC260003

Verwendungszweck: Schutz von Dokumenten und Warensendungen insbesondere vor Staub und Nässe und unerlaubtem Zugriff

2. Gesetzliche Anforderungen

- Verordnung (EU) 2025/40, Artikel 5 (PPWR)
- Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-Verordnung)
- Verordnung (EU) Nr. 2019/1021 (POP-Verordnung)
- Verordnung 1935/2004/EG
- Druckfarbe: EuPIA Guideline on Printings Inks applied to Food Contact Materials
- Klebstoff: Verordnung (EU) Nr. 10/2011

www.vp-group.de

FM_122 Rev.1_Version:0



EU-Konformitätserklärung

aroFOL®

docuFIX®

docuCARE®

flexiPAK

3. Anforderungen für Stoffe in Verpackungen gemäß Artikel 5 PPWR

Bestätigt auf Grundlage von Lieferantennachweise/-erklärungen, welche in regelmäßigen Abständen eingeholt werden.

a.) Versandverpackung

	Folie (PE-LD)	Silikonisiertes Abdeckband (PE-HD oder PP)	Druckfarbe	Klebstoff
Enthält die Versandverpackung Blei, Cadmium, Quecksilber oder sechswertiges Chrom in Mengen, die über dem Grenzwert (100 mg/kg in Summe) liegen?	Nein	Nein	Nein	Nein
Handelt es sich um eine Verpackung, die mit Lebensmitteln in Berührung kommt?				Nein
Enthält die Verpackung, die mit Lebensmitteln in Berührung kommt, einen Fluor-Gehalt, der über dem Grenzwert liegt (50 ppm TF)?				Nein
Enthält die Verpackung, die mit Lebensmitteln in Berührung kommt, einen Fluor-Gehalt, der über dem Grenzwert liegt (50 ppm TOF)?				Nein

b.) Transportverpackung

	Wellpappkarton (Papier)	Etikett (Papier)	Palette (Holz)
Enthält die Transportverpackung Blei, Cadmium, Quecksilber oder sechswertiges Chrom in Mengen, die über dem Grenzwert (100 mg/kg in Summe) liegen?	Nein	Nein	Nein
Enthält die Verpackung, die mit Lebensmitteln in Berührung kommt, einen Fluor-Gehalt, der über dem Grenzwert liegt (50 ppm TF)?	Nein		
Enthält die Verpackung, die mit Lebensmitteln in Berührung kommt, einen Fluor-Gehalt, der über dem Grenzwert liegt (50 ppm TOF)?	Nein		

www.vp-group.de

FM_122 Rev.1_Version:0



EU-Konformitätserklärung

aroFOL®
docuFIX®
docuCARE®
flexiPAK

4. Anforderungen zur Recyclingfähigkeit gemäß Artikel 6 PPWR:

Ist die Verpackung recyclingfähig gemäß Artikel 6 PPWR?	Ja
---	----

5. Technische Dokumentation:

Der Hersteller führt eine technische Dokumentation, die folgendes umfasst:

- Lieferspezifikationen,
- Stücklisten (SAP),
- Produktspezifikationen,
- Technische Datenblätter,
- Lieferantendokumentation und Bestätigungen,
- Dokumentation zur Sicherung der Qualität.

Die technische Dokumentation wird gemäß den internen Verfahren des Herstellers archiviert und kann auf begründete Anfrage von Kunden oder zuständigen Behörden zur Verfügung gestellt werden.

6. Schlussbemerkung:

Diese Erklärung wurde nach bestem Wissen und Gewissen auf der Grundlage von Informationen der Rohstofflieferanten, der verfügbaren technischen Dokumentation sowie der internen Qualitätskontrollverfahren des Herstellers erstellt. Der Hersteller erklärt, dass das Produkt unter Berücksichtigung der aktuellen Anforderungen der REACH-Verordnung sowie der geltenden Ziele der PPWR-Verordnung – insbesondere im Hinblick auf die Verringerung der Umweltauswirkungen von Verpackungen und die Verbesserung der Recyclingfähigkeit von Verpackungen entwickelt und hergestellt wurde.

Feuchtwangen, 10. Juli 2026


Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel +49 (0) 9852 901-0
www.vp-group.de

Thomas Lechner
Leitung Managementsysteme VP Group


Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel +49 (0) 9852 901-0
www.vp-group.de

Monika Hirsch
Leitung Vertriebsinnendienst

www.vp-group.de

FM_122 Rev.1_Version:0



EU-Declaration of Conformity

aroFOL®

docuFIX®

docuCARE®

flexiPAK

Declaration identification number: FV_02_ DOCCES

We, the

VEREINIGTE PAPIERWARENFABRIKEN GmbH

Industriestraße 6

91555 Feuchtwangen

declare sole responsibility for issuing this EU Declaration of Conformity in accordance with the Regulation (EU) 2025/40 (PPWR).

1. Subject of the Declaration

PE mailing and security bags

Private label: docuCARE® classic eco Standard

Identification/Item number: 2FSDC260011-2FSDC260029, 2FSDC260003

Intended use: Protection of documents and shipments especially from dust and moisture and unauthorized access

2. Legal Requirements

- Regulation (EU) 2025/40, article 5 (PPWR)
- Regulation (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-Regulation)
- Regulation (EU) Nr. 2019/1021 (POP-Regulation)
- Regulation 1935/2004/EG
- Ink: EuPIA Guideline on Printings Inks applied to Food Contact Materials
- Adhesive: Regulation (EU) Nr. 10/2011

www.vp-group.de

FM_122 Rev.1_Version:0



EU-Declaration of Conformity

aroFOL®

docuFIX®

docuCARE®

flexiPAK

3. Requirements for Substances in Packaging pursuant to Article 5 PPWR

Confirmed on the basis of supplier evidence/declarations, which are obtained at regular intervals.

a.) Shipping packaging

	Film (PE-LD)	Release Liner (PE-HD or PP)	Ink	Adhesive
Does the shipping packaging contain lead, cadmium, mercury or hexavalent chromium in quantities exceeding the limit value (100 mg/kg total)?	No	No	No	No
Is the packaging intended to come into contact with food?				No
Does the food-contact packaging contain fluorine above the limit value (50 ppm TF)?				No
Does the food-contact packaging contain fluorine above the limit value (50 ppm TOF)?				No

b.) Transport packaging

	Cardon box (Paper)	Label (Paper)	Pallet (Wood)
Does the transport packaging contain lead, cadmium, mercury or hexavalent chromium in quantities exceeding the limit value (100 mg/kg total)?	No	No	No
Does the food-contact packaging contain fluorine above the limit value (50 ppm TF)?	No		
Does the food-contact packaging contain fluorine above the limit value (50 ppm TOF)?	No		

www.vp-group.de

FM_122 Rev.1_Version:0



EU-Declaration of Conformity

aroFOL®
docuFIX®
docuCARE®
flexiPAK

4. Requirements for Recyclability pursuant to Article 6 PPWR:

Is the packaging recyclable in accordance with Article 6 PPWR?	Yes
--	-----

5. Technical Documentation:

The manufacturer maintains technical documentation including:

- Supplier specifications,
- Bill of Materials (BOM),
- Product specifications,
- Technical data sheets,
- Supplier information and confirmation,
- Quality Assurance documentation.

The technical documentation is archived in accordance with the manufacturers internal procedures and may be made available upon justified request from customers or competent authorities.

6. Final Statement:

This declaration has been prepared in good faith based on information obtained from raw material suppliers, available technical documentation, and the manufacturers internal quality control procedures.

The manufacturer declares that the product has been designed and manufactured taking into account the current requirements arising from the REACH Regulation and the applicable objectives of the PPWR Regulation concerning the reduction of environmental impact of packaging and the improvement of packaging recyclability.

Feuchtwangen, 10. July 2026


Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel. +49 (0) 9852 901-0
www.vp-group.de

Thomas Lechner
Head of Management Systems VP Group


Vereinigte Papierwarenfabriken GmbH
Industriestraße 6 • 91555 Feuchtwangen
Germany • Tel. +49 (0) 9852 901-0
www.vp-group.de

Monika Hirsch
Head of Customer Service

www.vp-group.de

FM_122 Rev.1_Version:0

